



KR-Dok PSIM Yogya

Hapidin saat menjalani latihan bersama PSIM Yogyakarta.

PSIM Mulai Lepas Pemain

YOGYA OKR - PSIM Yogyakarta mulai melepas sejumlah pemain usai Kompetisi Liga 2 2023/2024 telah menuntaskan putaran pertama pada akhir pekan lalu. Demi memberikan tempat bagi para pemain baru guna menambah kekuatan di putaran kedua, manajemen telah mengumumkan pelepasan tiga pemain, yakni Aleksandar Rakic, Hapidin dan M Sulaiman.

Dilepasnya ketiga penggawa tim berjudul 'Laskar Mataram' ini dipastikan dengan unggahan di akun media sosial tim pada Selasa (24/10) malam. "Terima kasih banyak Hapidin atas kesetiaan, waktu, tenaga dan kerja keras bagi Laskar Mataram selama tiga musim ini," tulis unggahan di akun instagram resmi PSIM Yogyakarta.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada penyerang asing, Aleksandar Rakic. "Thankyou @rakic_a_9 for your contribution during your short time with PSIM Jogja! Wishing you all the best in next journey and for the rest of your career," tulis manajemen.

Dari kedua pemain yang telah resmi dilepas manajemen PSIM Yogyakarta ini, nama Hapidin memang sedikit mengejutkan. Meski selama ini jarang dimainkan oleh pelatih Kas Hartadi, namun kontribusinya selama membela PSIM di musim-musim sebelumnya tergolong sangat besar.

Sinyal hengkangnya pemain bernomor punggung 11 ini memang sudah terlihat saat dirinya tak masuk skema taktik tim dimana pelatih lebih memilih untuk memainkan Indra Setiawan, Ari Maring, Yanto, atau Muhammad Afid di sektor sayap. Sedangkan untuk Rakic, dilepasnya striker asing ini tak mengejutkan, karena Kas Hartadi juga sudah memastikan tak akan menggunakan jasanya di putaran kedua.

Sementara itu untuk tambahan pemain, manajemen tengah melakukan pembahasan bersama tim. Mengingat putaran kedua musim ini akan segera berjalan lagi, manajemen akan bergerak cepat dalam mendukung keinginan dari pelatih dalam pengembangan dan memperkuat tim. "Saya akan segera membantu pelatih kepala untuk melakukan evaluasi mendalam dari hasil putaran pertama. Supaya saat menghadapi putaran selanjutnya, PSIM bisa lebih baik lagi," kata manajer tim PSIM Yogyakarta, Dyaradzi Aulfa Taruna. **(Hit)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005